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Considerando que nos bairros de Araraquara, principalmente nos ~~: 
I'S• 
··!.· 

periféricos, o asfalto está tão velho e desgastado que seria necessário realizar um ~: 
. · · t;~ 

novo asfalto. e: 
~ 
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~ 

Considerando que em 2018 a Câmara enviou ao Executivo mais de mil : 

indicações solicitando serviços de "tapa buraco", em diversas regiões da cidade. ~ .-
~ 

~ s:: 
Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do ~ 

Município de Araraquara, que seja oficiado ao Prefeito Municipal Edinho Silva, no 

sentido de encaminhar a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Quantas toneladas por mês de asfalto são usadas para operação 

tapa buraco? 

2. Quanto se gasta de operação tapa buraco ao mês? Detalhar custos 

do material e operação. 

3. Quem são os responsáveis pelos serviços, servidores ou empresa 

terceirizada/licitadas? 

4. Qual é a vida útil do asfalto de Araraquara? Está vencida há quanto 

tempo? 
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5. Qual é o tipo de material asfáltico (ex. CBUQ/PMF/AAUQ) utilizado 

atualmente na cidade? Qual o custo final do m3? 

6. Quais são os projetos de recapeamento asfáltico e novos asfaltos 

para a cidade nos próximos dois anos? Quais os custos projetados 

para as necessidades atuais do município? 
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